

LA SAINT JEAN-BAPTISTE A FIELD

C'est avec plaisir que nous avons constaté toutes les fêtes organisées dans notre région à l'occasion de la Saint Jean-Baptiste, le 24 juin. Notre paroisse tenait, cette année à se joindre aux différentes paroisses du voisinage pour célébrer aussi dignement que possible la fête de notre Saint Patron

Tous les paroissiens s'y prêtant volontiers, notre célébration a été un succès malgré l'incertitude de la température au début de l'après midi. La matinée fut commencée par une fête religieuse. Aux deux messes on nous rappela la vie pleine de foi, le martyre de Saint Jean-Baptiste et les leçons qui se dégagent de la mission si généreusement accomplie su Saint Précurseur.

Dans l'après midi, une belle organisation nous attendait sur le terrain de l'école. Jeux et amusements de toute sorte avaient été préparés avec soin par ceux qui avaient répondu avec empressement à l'invitation des organisateurs.

Nous étions déjà rendus à cinq heures quand les hauts parleurs nous apprirent que le souper était maintenant servi dans la magnifique salle de notre soubassement d'église. La foule se précipite donc aux tables superbement décorées et garnies et où les plus affamés pouvaient trouver ce qui leur fallait pour se rassasier.

Pendant la soirée, un beau programme nous fut servi par le concours des amateurs de concert de la paroisse. Nous avons assisté à la prouesse d'un homme fort, à une scène de boxe de deux champions locaux. Nos chantres et nos musiciens ont également fait valoir leur talent. A 11 heures il fallut nous séparer en souhaitant que la même fête soit répétée l'an prochain.

Le succès de cet organization nous le devons aux différents groupes qui se sont dépensés pendant plusieurs jours - les membres de la ligue du Sacré-Coeur, les dames de Ste Anne, les Lacordaire et les enfants de Marie. Nous ne saurions trop exprimer notre reconnaissance à tous ceux qui se sont prêtés si généreusement dans la préparation de cette fête.

LE DIRECTEUR DES COMITES...

Il est facile de gagner de l'argent à l'heure actuelle, mais bien difficile de gagner sa vie.

VOUS ETES TOUS INVITES A RIVER VALLEY LE 8 JUILLET 1956 A L'OCCASION DE LEUR PIQUE NIQUE ANNUEL. UN BINGO ET PLUSIEURS JEUX SONT ORGANISES POUR L'APRES MIDI ET LE SOUPER SERA SERVI SUR LE TERRAIN. BIENVENUE A TOUS DE LA PART DE LA PAROISSE DE RIVER VALLEY.

A L'HOPITAL DE STURGEON FALLS...

Mlle Pauline Vezina qui a subi un opération. Mme René Piché, aussi qui a subi un opération. M. Paul M énard fut transporté à l'hôpital après un accident qui se produisit dans la cour de la Field Lumber Co. , il prend du mieux miitenant.

M. André Tanguay, M. Alphonse Tanguay Mme Céline Tanguay, Mme Antoine Loiselle ont été à Détroit à l'occasion des funérailles de M. Auguste Hénaire époux de Mme L. Rose Hénaire de 1412 College st. Lincoln Park, Mich. M. Auguste Hénaire était âgé de 55 ans.

Les porteurs étaient M. A.B.Allain M. L. Lacroix, M. R. Lafrance M. O. Babin M. F. Briand, M. A. Desormeaux. Le courrier paroissial offre ses sympathies à Mme Rose Hénaire comme étant une abonée au courrier depuis longtemps.

M. & Mme Alphonse Tanguay sont allé demeuré à Temagami avec leur famille. M & Mme Maurice Lebel sont parti demeurer à Ardbeg, Ont.

Colette Tanguay est de retour de l'ôpital, ainsi que Mme Yvon Leduc.

Jeanne Morrison fut la gagnante du coussin fait par Mme M.Louise Piché pour le pique nique. Le Rév. Père Bradley fut le gagnant de la télévision.

Le moment où l'on doit le plus se taire est souvent celui où l'on sent que l'on doit parler à tout prix.

Tact: mentir sur autrui comme vous voudriez qu'autrui mentit sur vous.

Bavardage féminin: bruit qui coule comme l'eau d'un ruisseau et qui en dit aussi long.

Rien ne ressemble à l'orgueil comme le découragement.

Un mariage parfait est un foyer et un horizon.